



# La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE  
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER

MEXICO, DISTRITO FEDERAL • AÑO 20 • NUMERO 7003 • www.jornada.unam.mx • MIERCOLES 25 DE FEBRERO DE 2004

8 PESOS



MARIA LUISA SEVERIANO

En una conferencia de prensa, Jorge Emilio González Martínez descartó solicitar licencia en el Senado o a la dirigencia del PVEM para facilitar las investigaciones a su partido y en su contra

■ PGR e IFE abrirán investigaciones

## El escándalo del Verde sacude a la clase política

■ Reviven partidos la demanda de legislar para poner freno al tráfico de influencias

■ El Niño González acusa a Presidencia de urdir campaña para “destruir” al PVEM

■ “Quería desenmascarar una operación de soborno, pero me *chamaquearon*”, arguye

■ El gobierno rechaza en forma tajante las imputaciones; quien las hace debe probar: SG

■ Grupo opositor al senador exige su desafuero y que se le finquen cargos penales

PAG 3 a 7

### OPINION

JOSÉ SARAMAGO

Contra la insignificancia en AL

PAG 5a

MIGUEL LEÓN-PORTILLA

¿Islas mexicanas en concesión?

PAG 8

### COLUMNAS

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ

PAG 4

BAJO LA LUPA • ALFREDO JALIFE-RAHME

PAG 18

MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA

PAG 26

DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA

PAG 27

CIUDAD PERDIDA • MIGUEL A. VELÁZQUEZ

PAG 39

### Fox: la rechifla en mi contra, “por los tiempos que estamos viviendo”

■ Estaba *colorado* en el acto cetemista “por el sol que tomé el día anterior”, aduce

■ Para López Obrador el incidente fue un “mal cálculo de logística” de Los Pinos

■ A nada conduce socavar la figura presidencial, advierte

F. MARTINEZ, R. E. VARGAS Y A. BOLAÑOS

PAG 9

### EL VERDE DE LOS DOLARES



El video divulgado anteayer, en el que se observa al presidente del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), senador Jorge Emilio González Martínez, negociando un soborno de dos millones de dólares, así como el subsiguiente escándalo, ponen de manifiesto diversas facetas, todas deplorables, de la vida política nacional.

Por principio de cuentas, la manifiesta utilización que hace González Martínez de su curul y de su partido para obtener ganancias económicas ilícitas es indignante, inadmisibles y merecedora de las sanciones legales que correspondan, previo el desafuero respectivo. Pero es pertinente señalar también que el intento del llamado Niño

PAG 2